









Comunicado de prensa 172/Nacional Ciudad de México, a 10 de agosto de 2022

## ADUANAS DE MÉXICO Y GUARDIA NACIONAL DECOMISAN 50 KILOS DE APARENTE PRECURSOR QUÍMICO PROCEDENTE DE CHINA

 Con apoyo de un binomio canino detectan en mensajería y paquetería, recipientes con aparente precursor químico

En el marco del Plan Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024, en Baja California, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), interceptaron en el Aeropuerto Internacional de Tijuana alrededor de 50 kilos de un precursor químico, procedente de China, utilizado presuntamente para la elaboración de narcóticos.

El hallazgo se registró cuando guardias nacionales y personal de Aduanas, acompañados por un binomio canino, ingresaron a una empresa de mensajería, ubicada en la terminal aérea, para realizar rastreos preventivos.

En el área de paquetería internacional, el ejemplar canino olfateó diversos, envíos interesándose por dos cajas de cartón y mostrando una alerta seguida de una indicación positiva a uno de los aromas para el cual fue entrenado.

Al inspeccionar ambas cajas de cartón, que tenían aberturas en los costados, el personal de la GN se percató de que contenían recipientes color azul, de donde emanaba un fuerte olor a químico.

El aparente precursor químico, que tenía como destino un domicilio en Navolato, Sinaloa, fue asegurado y puesto a disposición en la delegación de la Fiscalía General de la República (FGR) en la entidad, donde se determinará con precisión el tipo de sustancia y peso exacto.

La Guardia Nacional y la Agencia Nacional de Aduanas de México refrendan su compromiso con la ciudadanía para erradicar del país el traslado y distribución de todo tipo de productos que afecten la salud de la población.

## #MéxicoEnGuardia











